
　日頃の議員活動ではご協力ありがとうございます。
　さて、感染収束の切り札と期待され、安全･安心な市民生
活の確保につながる「ワクチン接種」につきましては、桑名
医師会様のもと、５月 10 日より高齢者の接種予約が始ま
り、５月 19日以降順次接種が開始されております。
　さらに、より多くの方が接種を受けられるように、５月 30日からは、ＮＴＮ
シティホール等を会場として利用した出張接種も開始されています。桑名市に
おいては、高齢者向けワクチン接種は、７月末までに希望される方は接種できる
体制ができており、今後、一般接種についても６月28日に接種券を発送します。
今回の後援会だよりでは、皆さんも関心をもっているかと思います、桑名市緊急
新型コロナウイルス感染症対策補正予算の紹介と、その後、議員活動報告をさせ
ていただきます。
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コロナウイルス感染症対策『桑名市モデル』のワクチン接種！

桑名市新型コロナウイルスワクチン接種について６月２８日より発送されましたのでご覧ください。
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第11弾桑名市緊急新型コロナウイルス感染症対策

１．新型コロナウイルスワクチン接種
　　①ワクチン接種について、休日などの接種費用の増額や、ＮＴＮシティホールなどの出張診療費用を増額
　　　【2,942.8 万円】
２．感染拡大防止対策
　　②新型コロナウイルス感染症の回復期にある患者の転院を受入れる市内医療機関を支援【660万円】
　　③消防庁舎内に自動体温測定器を設置【24.2 万円】
　　④救急隊員の感染症対策備品の補充や、オゾンガス除菌除染専用テントを導入【307.6 万円】
　　⑤避難所にスポットエアコンなどを導入【1,014.7 万円】
　　⑥公立幼稚園に感染対策用品を購入【302.6 万円】
　　⑦学校給食の非常食を備蓄【335.3 万円】
　　⑧ＡＩ技術を活用したオンデマンドバス運行の実証実験を実施【1,718 万円】
　　⑨くわなメディアライブ多目的ホールの備品などを消毒・洗浄【100万円】
　　⑩長島輪中図書館の椅子の張替えなどや、ふるさと多度文学館のＣＤ・ＤＶＤ研磨機と空気清浄機などを設置
　　　【192.7 万円】
　　⑪市役所本庁舎内に自動体温測定器と二酸化炭素濃度測定器を設置【45.1 万円】
３．経済対策
　　⑫-１市内事業者の先端設備等の導入を目的とした桑名商工会議所の事業への支援【1億 1,000 万円】
　　⑫-２市内事業者の競争力強化を目的とした桑名商工会議所の事業への支援【9,200 万円】
　　⑫-３学校給食で伝統的な和菓子を提供し、歴史・文化に触れることで郷土教育を推進するとともに、経済的支援を

実施【750万円】
　　⑬中心市街地の飲食店有志が取組むイベント支援【40万円】
　　⑭桑名市ビジネスサポートセンターが開催するセミナーの強化を支援【200万円】
　　⑮まん延防止等重点措置によって打撃を受けている飲食店を支援し、地域経済の回復を図る。具体的には本事業に

参加する飲食店舗が独自で実施する飲食などの割引サービスについて、その一部を支援【1億 500万円】



総務安全委員会での質疑と最近の議員活動報告です

―消防関連での質疑―
★救急関係経費
愛敬：オゾンガス除菌除染専用テントのスペックについて
　消防本部：このテントは、昨年度購入したオゾンガス式除染装置専用のテントとなっている。横幅と奥行きが２ｍ、
高さ２．２４ｍというサイズと密閉率が高いことで約５分という短時間で除染が可能となる。すぐに出場体制を整
えることが可能となります。また、テントの外側からオゾンガス式除染装置を安全・確実に操作できるのも利点と
なっている。

　　・場所を選ばないため動く消毒室としての活用が可能
　　・テントの設置には準備で２～３分、空気を入れ始めてから約１分
　　・テントの材質（ポリエステル繊維＋ポリ塩化ビニルのコーティング。耐オゾン性に優れた防炎加工）
―市長公室関連―
★政策創造課
　愛敬：コロナ後の桑名市を考え、総合計画の微調整などはあるのか
　市長公室次長兼政策創造課長：総合計画については、昨年度（令和 2年度）から後期基本計画がスタートしています。
　　・SDGｓの理念を基本視点として位置づけ、各背策を進めている。
　　・現時点で総合計画の微調整等は考えていませんが、コロナ禍から新たに見えてきた課題として、行政のデジタル

化の遅れ（ＤＸの推進）や、生活様式の変化など新たなニーズに対応していくためには、さらなる財政基盤の強
化などが求められている。

　　・現在、第１期「桑名市まち・ひと・しごと総合戦略」を、新型コロナウイルス感染拡大による生活の変化や経済
情勢の悪化を受け 2年間延長している。

　　・第 2期「桑名市まち・ひと・しごと総合戦略」を今年度（令和 3年度）策定していくので、その策定の中で、デ
ジタル化の遅れに対応するための「スマート自治体への転換」「安定した財政基盤の確立」など、コロナ禍から
見えてきた課題について、整理を行い計画に反映していきたいと考えていく。

　愛敬：自動運転バスについて、他市町も実証実験など展開しているが、桑名市での実証実験で得られた効果は。
　MaaS 推進室長：GPS の場合、遮断物によって受信感度にバラツキが生じる。
これを補うために磁気マーカーを敷設することは有効だと考えます。一方
で、このようなインフラ整備には多額の費用を要する場合があるので、走
行環境を洗い出した上で、必要な個所に効果的に設置することが望ましい
と考る。本市で実施した実証実験ではインフラからの支援は行っていな
かったものの、比較的走りやすい環境であったこともあり、高い自動運転
率で走行することができました。

　　今後、他の交通機関も多く走行する混在空間で自動運転を導入する場合、
必須となる技術であると思われますので、引き続き群馬大学と共同のもと、
次世代モビリティ社会実装研究会において検討していく。

―スポーツ関連―
★NTN総合運動公園サッカー競技場
　愛敬：グラウンドの点検について
　スポーツ振興室長：委託業者に週３回から４回見回りなどしていただいており利用者からの指摘などから修繕など実
施している。今回のサッカーグラウンドメインコート北側のゴールエリアの人工芝はがれについては、利用者から
の指摘を受け修繕している。

　答弁からの私の思い：メイングラウンドについては、特に北側の劣化が酷い状態。施工業者の点検など専門的な方の
点検は必要かと思いました。

４．生活支援対策
　　⑯低所得の子育て世帯に生活支援特別給付金を支給【2億 622.8 万円】
　　⑰生活困窮者に対し「新型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援金」を支給する。
　　　（対象）総合支援資金の再貸付を終了した世帯、再貸付について不承認とされた世帯であって、収入要件などを

満たす世帯【3,130 万円】
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●議会中の議員活動を報告します！！
―地域とのつながりでは－
　東汰上地区６号線道路完成です！
　　東汰上自治会長様とさまざまな地域の問題について協議をしてまいりましたが２件の内１件が完成しましたので報
告させていただきます。後は、左右確認と防火水槽の表示がされると思います。
　　新しくなった橋の近くに、コミュニティバスの停留所があるのですが、乗車される方も非常に危険であるため、現在、
この新しい橋を使いバス停の位置や、路線の変更を現在考えております。

陽だまりの丘「ホタルの里」１日開放と飛翔観察です！

　　飛翔観察前に５月 15日「ホタルの里」１日開放日を設定したところ、朝は小雨が降る状況ではありましたが 118
人の来場がありました。目指すところは子ども達が安全に遊べる里山を目指しているので少しずつではありますが目
標に到達できていると思います。右の写真は、６月５日土曜日のゲンジボタル飛翔状況です。この日が今年の最高
923頭を記録しました。過去２番目の記録でした。
―企業とのつながりでは－
　国道１号桑名東部拡幅事業促進期成同盟会での視察に参加
　　３月 11日、国道１号桑名東部拡幅事業既成同盟会視察に桑名製
作所長代理で参加してまいりました。同盟会は桑名市長を会長とし、
商工会議所会頭、観光協会会長、伊勢大橋近隣連合自治会長、三重
県バス、タクシー、トラック協会会長、伊勢大橋近隣企業で組織さ
れる会です。今回は今年度更に橋脚３基を施工中のところを視察し
てまいりました。写真は、橋脚の柱となる部分で地下 50ｍ付近に
底版頂版を設置し柱を立てていく工事です。令和５年度の橋梁上部
工事に着手する計画の実施に向けて着実に推進しているのが理解で
きました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上
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